

SELTENE ERKRANKUNGEN.

# MEHR ALS DU DENKST!

Vor rund 70 Jahren prägte ein amerikanischer Medizinprofessor den Lehrsatz: „Denk bei Hufgetrappel an Pferde, nicht an Zebras.“ Das heißt, dass Ärzt:innen auch bei schwierigen Diagnosen eher an weit verbreitete Erkrankungen denken sollten als an seltene.

Wir wollen das ändern, denn seltene Erkrankungen betreffen allein in Deutschland ca. 4 Millionen Menschen. So viele würden von besseren Rahmenbedingungen für Forschung, Diagnose- und Behandlungsmöglichkeiten und eine gesicherte Versorgung profitieren.

**Let's colourUp4RARE!**



Mehr erfahren  
und mitspielen:

[colourUp4RARE.com](http://colourUp4RARE.com)



Diese Kampagne unterstützt Menschen mit seltenen Erkrankungen und die Arbeit von:



Partner von colourUp4RARE sind:



Quelle:  
[http://www.achse-online.de/de/die\\_achse/Seltene-Erkrankungen.php](http://www.achse-online.de/de/die_achse/Seltene-Erkrankungen.php)